

HISTORIA

Nombre del alumno: _____

IDEAS SOBRE LA GUERRA: MESOAMERICANOS Y ESPAÑOLES

Instrucciones: Relaciona con una LINEA las ideas sobre LA GUERRA que tenía cada grupo.

Sus combates de guerra eran rituales, nunca sorpresivos. Se acordaba con anterioridad el tiempo de duración.

Realizaban sacrificios ofreciendo sangre y corazones humanos para alimento al Sol.

Para ellos, la guerra significaba exterminar y acabar con el enemigo.

Era un momento especial para conseguir prisioneros y ofrecerlos a sus dioses en las ceremonias.

Usaban armas como cañones, escopetas, caballos y perros de presa.

Dejarse tomar del cabello, significaba derrota.

Creían que en sus guerras iban guiados por el santo "Santiago Matamoros"

Los guerreros eran valiosos por el número de enemigos capturados, entre ellos estaban: guerrero águila y jaguar.

MESOAMERICANOS

ESPAÑOLES